

AYUDA AMERICANA A LOS DAMNIFICADOS

Nov 18/44
**Vendrá Mucho Material de E. U.
Para Reparar Casas Afectadas por el Huracán**

El director de la Comisión Central de Asistencia y Rehabilitación, arquitecto Manuel Febles Valdés, se entrevistó con el presidente de la Comisión, primer ministro doctor Lancís, a quien informó que gracias a la actuación de la Embajada de los Estados Unidos en Cuba, se recibirán rápidamente los embarques de maderas, puntillas, papel de techo y todo lo necesario para construir y reparar las casas de los damnificados en las provincias afectadas por el ciclón del 18 de octubre pasado.

El arquitecto Febles, acompañado del delegado del Primer Ministro, cónsul Miguel Angel Campos, quien actúa como oficial de enlace para las gestiones ante el Ministerio de Estado, había visitado previamente la Embajada de los Estados Unidos para ultimar los detalles de los embarques, con la rapidez que el caso requiere, de los 10,000 quintales de puntillas, 10,000 quintales de alambre para la producción nacional de puntillas, 10,000 rollos de papel de techo y dos millones de pies de madera, de los diez millones que el Gobierno americano ha colocado a la disposición del Gobierno cubano, para la construcción de las viviendas destruidas por el ciclón y la reparación de las que solamente sufrieron daños.

A todos estos materiales se les señalará un precio mínimo de acuerdo con su costo.

El arquitecto Febles y el señor Campos, salieron muy complacidos de la cordial acogida que se les dispensó en la Embajada, que ha brindado una amplia cooperación y prestado su ayuda para resolver todos los asuntos relacionados con los embarques a fin de que éstos se hagan rápidamente.

Organizan los Trabajos

Ya se han organizado las cuadrillas de obreros que van a realizar

los trabajos para la construcción de viviendas para los pobres en las playas de Cajío, Batabanó y Guanímar. Los trabajos se iniciarán inmediatamente en estas zonas y ya se están preparando las piezas para armar y situar en su lugar las casas destruidas.

Estas obras se iniciarán el próximo lunes en los lugares más afectados, aunque todavía no han llegado a poder de la Comisión Central los datos y el censo de los damnificados solicitados a los comités ejecutivos locales. De ahí que el arquitecto Febles Valdés recuerda una vez más a todos los comités locales la necesidad imperiosa de que cuanto antes remitan estos datos para poder emprender los trabajos en forma eficiente.

Los alcaldes de Guanajay y Mariel se entrevistaron con el arquitecto Febles para tratar de las obras a realizar en sus respectivos términos.

Especialmente invitados, el arquitecto Febles, el ingeniero Oscar Contreras y el cónsul Manuel Velázquez concurrirán a la sesión del martes próximo del Club de Leones de La Habana, donde informarán de las actividades de la Comisión Central de Asistencia y Rehabilitación, y el jueves asistirán a la sesión del Club Rotario, que ha invitado a la Comisión Central para tratar sobre la forma en que se prestarán los auxilios a los damnificados.

M. Nov 18/44